



Deuda NL hasta de 40 mmdp. Con Ricardo Rocha

5 de Noviembre, 2012

Aunque el gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, ha pedido que la autoridad competente dé a conocer la cifra exacta de la deuda de la entidad, hoy en día en la página de internet del estado ésta llega hasta el segundo trimestre del año, con una cantidad de más de 17 mil millones de pesos. La evaluadora financiera Fitch dio a conocer que la deuda asciende ya a más de 40 mil millones de pesos.

Aunque el gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, ha pedido que la autoridad competente dé a conocer la cifra exacta de la deuda de la entidad, hoy en día en la página de internet del estado ésta llega hasta el segundo trimestre del año con una cantidad de más de 17 mil millones de pesos.

Sin embargo, se ha dado a conocer en los últimos días la adquisición de más deuda, como la compra del proyecto del Anillo Periférico, mientras la evaluadora financiera Fitch dio a conocer que la deuda para Nuevo León asciende ya a más de 40 mil millones de pesos.

Además de que seguiría aumentando después de que el gobierno de Nuevo León gasta más de dos millones de pesos diarios en publicidad e imagen.

Mientras que con la llegada del vocero de seguridad, Jorge Domene Zambrano, al departamento de Comunicación Social estaría la consigna para cambiar la percepción de la gente y dar a conocer noticias más positivas.

Pero siguen las noticias de corrupción, como la ordeña de Metrorrey; así como la construcción de la Torre Administrativa con un costo alrededor de más de 900 millones de pesos, de la cual sólo se está ocupando un piso; y el robo de más de 313 mil juegos de placas del Instituto de Control Vehicular.

Además del quebranto de las finanzas del ISSSTELEÓN, el pago de 20 millones de pesos en la producción del Cineminuto, que nunca fueron transmitidos en ninguna parte; y en el inicio de la administración la fotografía oficial del gobernador costó más de 400 mil pesos.

Con información de José Luis Castro

ohj